
  MAIRIE 
1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 
 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 
Jeudi 29 juin 2023 

Jeudi vingt-neuf juin deux mil dix vingt trois à 20 h 30  
 
Date de convocation : 23 juin 2023 
Date d’affichage : 4 juillet 2023 
Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  
prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  
COURTOIS, Maire. 
Nombre de conseillers en exercice : 14 
Présents : MMES Christine MYOTTE-DUQUET, Elise BIBET, Brigitte BOLE, Pauline DAUDEY, 
Pascale HAWRYLISZYN, Sylvie QUERRY, Marie-Josèphe VERMOT, MM. Paul ROGNON, 
Christophe GUINARD, François CUENOT, Rudy LEGRAND, Florian MILLESSE, Frédéric MUSY. 
Absent excusé : - 
Absent non excusé :  - 
Secrétaire de séance : Mme Pascale HAWRYLISZYN 
Le compte-rendu du mois précédent, lu par Mme Christine MYOTTE-DUQUET, est approuvé à 
l’unanimité par le conseil municipal. 
 
COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- Compte-rendu de la réunion communautaire du 26 juin à Consolation : il est disponible 
sur le site portes-haut-doubs.com, rubrique Intercommunalité.  

o PLU intercommunal : les communes ont un délai de 3 mois pour approuver ou 
non le projet arrêté en date du 26/06/2023 ; des commissaires enquêteurs 
seront nommés pour passer dans chaque commune. Le conseil municipal de 
Fournets-Luisans, à l’unanimité, vote favorablement à ce projet arrêté, qui fait 
l’objet de publicité sur la commune par affichage. 

o Le projet de nouvelle déchetterie à Valdahon a été présenté par PREVAL. 
Seront employées entre 50 et 70 personnes sur le site. 

o Piscine de Valdahon : week-end « piscine en fête » du 30 juin au 2 juillet. 
 
 
SYNDICAT DE L’EAU 

- Le chantier d’interconnexion avec le Syndicat de la Haute Loue suit son cours, sans 
problème particulier. 

- La commune décide de vendre le terrain où est construite la station de pompage 
(parcelle ZO 37 – 1473 m²) au Syndicat Intercommunal du Plateau des Combes pour 
l’euro symbolique. 

- Des travaux sont à prévoir par le Syndicat au Mont Joly, suite à la détection de fuites 
importantes sur le réseau.  

 
 
 



CENTRE DE GESTION 
- Afin de respecter les principes déontologiques consacrés par la Charte de l’Elu Local, 

chaque élu local doit pouvoir consulter un référent déontologue. Le conseil municipal 
décide de désigner en qualité de référents déontologues des élus, la liste de six 
personnes présentée par le Centre de Gestion du Doubs, pour une durée de 6 ans. Les 
modalités des saisines sont précisées dans la convention qui sera signée par les parties. 

 
 
BOIS ET FORETS 

- Une convention d’exploitation groupée de bois est signée avec l’ONF. Le conseil 
municipal donne son accord pour la vente de gré à gré, par contrat 
d’approvisionnement, de bois résineux pour un volume prévisionnel annuel de 267 
m3. 

- Bilan de la vente de bois du 20 juin : beaucoup de parcelles restent invendues. La 
parcelle 46 a été attribuée à RHD pour 275 m3 à 86.12 € HT / m3 ; la parcelle 3 a été 
invendue avec un prix de retrait de 99.60 € HT. 

 
 
VOIRIE 

- Aménagement de sécurité au Luisans :  
o Le projet doit être rebudgétisé avec la Communauté de Communes ; 
o Une rencontre a eu lieu sur place avec M. DUVAL du Département ; des 

propositions d’aménagement du croisement du bas du village sont en cours de 
réflexion ; 

o L’entreprise BALOSSI-MARGUET doit venir installer l’alimentation électrique du 
feu-récompense prochainement mis en place ; attente de l’accord du 
Département pour cette partie du chantier. 

 
 
BATIMENTS COMMUNAUX 

- Suivi rénovation de la salle des fêtes : la commune est en attente d’informations 
concernant les matériaux qui seront utilisés. D’autre part, l’entreprise BALOSSI-
MARGUET doit passer pour le remplacement de plusieurs prises défectueuses. 

- Cimetières : la facture a été transmise par l’entreprise BIDAL (avec un supplément de 
3 000 euros pour le brise-roches et les portes), soit un total de 15 678.96 € TTC pour le 
cimetière des Fournets. Les caveaux d’urnes du Luisans sont en attente d’installation. 

- Demande d’un logement communal : Mme Yvonne BRETILLOT et M. Thierry BONFANTI 
(Morteau). 

- Suite à la demande de Mme Nicole BERTHET, bénévole à la bibliothèque, une armoire 
sera retirée afin d’aménager de nouvelles étagères. 

- L’horloge du clocher des Fournets a été démontée par l’entreprise PRETRE pour de 
grosses réparations d’un montant de 2 311.20 € TTC. 

 
 
PERSONNEL COMMUNAL 

- Une annonce a été passée pour le recrutement d’un agent technique suite à la 
démission de Mme Patricia VIEILLE. Les candidatures sont à remettre en mairie. 



- Afin de terminer l’année scolaire, une étudiante en intérim a été embauchée pour le 
ménage des classes et des sanitaires. 

 
 
URBANISME / ENVIRONNEMENT 

- Demande de terrain à bâtir sur la commune : Mme Laurna FLEURY (Fournet-
Blancheroche). 

- Etude de dossiers d’urbanisme : 
o D.P. BETTINELLI Patrick pour la construction d’une pergola sur terrasse (rue des 

Genévriers) ; 
o D.P. BETTINELLI Ludovic pour l’installation de panneaux photovoltaïques (rue 

Louis Pergaud). 
 
 
ACTION SOCIALE ET CULTURELLE 

- Organisation des 90 ans de Mme Annette CHOPARD-LALLIER au mois d’août. 
 
 
ENFANCE / ECOLE 

- Dossier « Territoires Numériques Educatifs » : le devis de matériel informatique pour 
l’école (tablettes, PC pour les enseignants) a été validé à l’entreprise Comptoir 
Informatique de Valdahon pour la somme de 14 000 euros (subventions de l’Etat 70% 
et du Département 10%). La date de livraison et d’installation est à convenir fin juillet. 

- Une rencontre doit avoir lieu avec la commission scolaire de Fuans pour la signature 
de la convention de répartition des frais de fonctionnement. Le conseil municipal 
souhaite que les projets annuels (voyage scolaire…) soient présentés en amont pour 
prévoir les subventions des communes. 

- Suite aux conseils d’écoles du 3ème trimestre, les effectifs de la rentrée ont été 
présentés : 

o Les Commènes : 47 élèves avec une classe de Petite Section + 4 Moyens / une 
classe de Grande Section + 3 Moyens. 

o Les Fournets :  87 élèves avec une classe de 17 CP et 20 CE1, une classe de 17 
CE2 et 8 CM1, et une classe de 6 CM1 et 19 CM2.  

- Les Portes Ouvertes pour les futurs élèves auront lieu à la Maternelle le 4 juillet. 
- Projet d’agrandissement de l’école et du périscolaire : lors de la réunion du 27 juin avec 

le cabinet Eboconsult, les 7 offres d’architectes retenues ont été présentées avec leur 
notation. Deux candidats ont été choisis pour les auditions du 11 juillet en mairie :  

o BOLE Architecture (Pierrefontaine-les-Varans), 
o Serge ROUX Architecte (Dole). 

- Demande de dérogation de M. Maxime BOILLOD (2 Bois Communal) pour inscrire son 
enfant à l’école maternelle d’Orchamps-Vennes. 

 
 
COMMUNICATION 

- Les bulletins estivaux et les Com’Info seront distribués par les conseillers municipaux 
début juillet. 

 



DIVERS 
- Suite à l’orage du mercredi 21 juin, l’ordinateur de la mairie a dû être changé. Un 

nouveau PC a été acheté à l’entreprise DIGITAL EST pour un montant de 2 124.10 € 
TTC. 

- Le Test chronométré de Gilley (course cycliste) passera sur la commune le dimanche 
30 juillet. 

- Demande d’un groupe scout de Mesnil-le-Roi (Yvelines) de faire du feu à moins de 200 
mètres des bois lors de leur camp cet été aux Montoux. La commune donne un avis 
défavorable en raison de l’arrêté préfectoral sur le risque des feux. Une réponse sera 
transmise aux intéressés. 

- Congés d’été :  
o Employé communal : 24 juillet au 5 août ; 
o Secrétariat de mairie : 24 au 29 juillet et 7 au 15 août. 

- Félicitations et remerciements au Comité des Fêtes pour l’organisation des Feux de la 
St Jean. 

- Il n’y aura pas de réunion de conseil municipal au mois de juillet. 
 
 
 
     Vu, le Maire, 
     Thierry Courtois 
 


